

Estimadas familias

Damos comienzo a un nuevo curso escolar esperando que la situación actual de pandemia nos permita llevarlo a cabo de la manera más normal y segura posible. Para ello, hemos estado planificando y adoptando medidas higiénicas y sanitarias que toda la comunidad educativa debe cumplir en aras a conseguir una enseñanza presencial duradera.

Entre las principales medidas están: distribución de los grupos atendiendo a la capacidad de las aulas, separación entre las mesas de 1,5 metros, colocación de dispensadores de gel hidroalcohólico y productos de desinfección en todas las aulas y despachos del centro, instalación de cartelera recordando la obligatoriedad de llevar mascarilla, mantener la distancia de seguridad, etc., protocolos de limpieza de manos, materiales, ventilación, limpieza y desinfección de aulas, aseos, ...

Todo esto está recogido en el documento Plan de inicio de curso que una vez informado el Consejo Escolar y antes del inicio de curso, se enviará a las familias a través de Papás y se subirá a la página web del centro, en la que se creará un apartado específico para todo lo relacionado con el Covid-19.

Este Plan de inicio de curso forma parte del Plan de Contingencia que contemplará, además, los diferentes modelos de formación (presencial, semipresencial y no presencial) que pueden darse atendiendo a la evolución de esta crisis sanitaria. Este documento también será dado a conocer a través de la página web del centro a toda la comunidad educativa.

Como pueden ver, la página web y Papás 2.0 se convertirán en elementos fundamentales para la comunicación e información con las familias y el alumnado.

La primera medida adoptada es la entrada escalonada a lo largo de los tres primeros días del curso, con la finalidad de dar a conocer las nuevas normas, sanitarias y pedagógicas, de organización del centro.

- **Miércoles 9 de septiembre:** Alumnado de **1º de ESO y 2º de Bachillerato**, en horario de 8:30 a 14:30 horas.
- **Jueves 10 de septiembre:** Alumnado de **2º, 3º y 4º de ESO**, en horario de 8:30 a 14:30 horas.
- **Viernes 11 de septiembre:** Alumnado de **1º de Bachillerato, 1º y 2º de FPB y 2º de CF de Atención a personas en situación de dependencia**, en horario de 8:30 a 14:30 horas.

Por otra parte, les recordamos que el IES cuenta con una **Asociación de madres/padres** cuyo objetivo fundamental es la representación de los intereses de los padres, madres o tutores legales en el centro, así como colaborar en aquellos aspectos que permitan mejorar la calidad de la enseñanza que reciben sus hijos/as, entre otras. De ahí que sea importante su afiliación y participación en los órganos de funcionamiento de la misma.

Por último, este curso, en el mes de noviembre, se llevará a cabo la renovación parcial del Consejo Escolar del IES donde, como saben, están representados todos los sectores de la comunidad educativa: profesores, padres/madres, alumnos/as, personal de servicios y representante del Ayuntamiento. Su participación es necesaria para conocer y mejorar la vida del centro por lo que les informaremos, puntualmente, de todo el proceso.

Con el deseo de tener un tranquilo curso escolar, un saludo afectuoso